

## Con Boric, Petro defiende al imperio atacando a los revolucionarios

**Por: Remón Pedregal. 19/09/2023**

¿Para qué existe la guerra?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe el hambre?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe la peste?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe la muerte?: para que exista EEUU.

La guerra, el hambre, la peste, la muerte, resaltan a EEUU.

¿Para qué creó EEUU a Pinochet?: para asesinar al pueblo chileno.

¿Para qué llegó el sucesor de Pinochet y el anterior a Boric, y que hace Boric?: mantener leyes pinochetistas, proteger a la policía que asesinó bajo la dictadura, continuó matando con gobernantes pinochetistas, y Boric la lanza contra el pueblo mapuche y el pueblo que homenajea a Salvador Allende y pide que se acabe el pinochetismo. Los carabineros guardan el pinochetismo y a su mandatario como paño en oro.

¿Para qué existe Petro?: para encubrir a Boric, para lavarle las manos manchadas.

¿Para qué abraza Petro a los enviados de EEUU?: para mostrarles su fidelidad al imperialismo, hacedor de gobernantes a los que da la propaganda de “progresistas”, tan siervos del imperio que les otorga en sus medios el adjetivo de “progresistas”. Nunca éstos abren la boca contra su amo imperial: el que paga manda.

Boric, Petro, ... los postmodernos, los disolventes de la conciencia de la izquierda y la razón humanitaria e histórica. Boric, Petro, ... la fuerza de tracción de los intereses yanquis. ¿Para qué existe la guerra? ¿Para qué existe el hambre? ¿Para qué existe la peste? ¿Para que existe la muerte? Detrás de los 4 Jinetes del imperialismo van 2 caballos con Boric y Petro.

Ahora que los imperialistas protegen a gobernantes que dicen lo que defiende sus intereses, esos políticos con pintura de “progresistas” en Latinoamérica, aparece en escena Petro a demostrar que tiene amo: atentos inocentes, ya ha declarado con el pinochetista Boric lo que quiere hundir en su país mediante el insulto más yanqui a un gobierno que no se rinde al imperio, padre del golpe de Estado en Chile.

Boric, por sus palabras se deduce que usted no ha estado frente al fascismo, no me cambie la historia con un pasado personal que no se refrenda, y si no ha estado frente al fascismo es que ha estado cerca de semejante oprobio para la humanidad. Diga lo que quiera, usted no paseará las calles nuevamente, no ha escuchado a los manifestantes que denunciaban a los que usted sucede en desaparecidos, leyes y represión, usted sucede a Pinochet. Con su insulto a Nicaragua, declara sin subterfugios que en su cartera tiene los intereses que entierran la creación desde hace 50 años de la constitución por el pueblo, es por eso por lo que no ha hecho más que maullar por lo bajo al saber que su amo, el gringo, ha desclasificado la documentación de su Departamento de Estado declarando su crimen de genocidio contra el pueblo chileno. ¿Para que existe Boric? ¿Para que existe Petro?

En su país, Petro, diariamente asesinan a firmantes de la paz, lo que no sucede en Nicaragua. En Nicaragua toda la enseñanza es gratuita, ¿es así en Chile o en Colombia? En Nicaragua nadie pasa hambre, todo el pueblo dispone de alimentos, ¿es así en Chile o en Colombia? En Nicaragua la policía respeta la vida de todo el pueblo, colabora, ayuda, trabaja para el pueblo contra las drogas, y además tiene que estudiar y conocer las diferentes etapas de lucha antiimperialista, de la lucha por la independencia y la lucha contra los colaboracionistas del imperio. Además, como gente comprometida con su pueblo se debe formar en valores humanos, de atención, ética, compañerismo, autocrítica y respeto a sus mártires y héroes, ¿es así en Chile o en Colombia?

En Nicaragua todo el mundo tiene acceso gratis a la sanidad, ¿es así en Chile o en Colombia?: los carabineros se hicieron famosos por algo. En Nicaragua se entrega

la vivienda gratis a quien no tiene nada o a un precio bajísimo. En Nicaragua la mujer ocupa el 50% de todos los puestos de responsabilidad educativa, social, económica, política, en todos los ámbitos de la vida de la comunidad, ¿es así en Chile o en Colombia? ... Cuánto podría decirle, ¿por qué sigue usted el mismo lenguaje, el mismo insulto que oculta las declaraciones de aquella militar estadounidense de la flota que mira a Latinoamérica mientras dice que todo lo que hay ahí es de ellos?

¿Se ha preguntado a qué intereses obedece el sistema en el que usted vive y celebra?: lo sabe, usted/ustedes que se invisten con pintura de “progresistas”. ¿Se han preguntado por qué su modelo económico y político es sustentado por EEUU y el de Nicaragua es atacado con intentos de golpe de Estado y bloqueos?: lo saben. ¿Se han preguntado cuánta hambre y miseria almacena en su país, en Chile, en Colombia, el mismo que dice que ustedes dos son su patio trasero?

Su declaración contra Nicaragua le descubre más transparentes que nunca.

¿Para qué existe la guerra?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe el hambre?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe la peste?: para que exista EEUU.

¿Para qué existe la muerte?: para que exista EEUU.

La guerra, el hambre, la peste, la muerte, resaltan a EEUU.

¿Para qué creó EEUU a Pinochet?: para asesinar al pueblo chileno.

¿Para qué llegó el sucesor de Pinochet y el anterior a Boric, y que hace Boric?

¿Para qué existe Petro?: para encubrir a Boric, para lavarle las manos manchadas.

¿Para qué abraza Petro a los enviados de EEUU?: para mostrarles su fidelidad al imperialismo, hacedor de gobernantes a los que da la propaganda de “progresistas”, tan siervos del imperio que les otorga en sus medios el adjetivo de “progresistas”. Nunca éstos abren la boca contra su amo imperial: el que paga manda.

\* *Ramón Pedregal Casanova es autor de los libros: Gaza 51 días; Palestina. Crónicas de vida y Resistencia; Dietario de Crisis; Belver Yin en la perspectiva de género y Jesús Ferrero; y, Siete Novelas de la Memoria Histórica. Posfacios. Presidente de AMANE, miembro de la Asociación Europea de Apoyo a los Detenidos Palestinos. Internacionalista de la REDH e integrante de la Red de Artistas, Intelectuales y Comunicadores Solidarios con Nicaragua y el FSLN.*

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: tortilla con sal

**Fecha de creación**

2023/09/19